

„Kolumbus-Kids“ jetzt auch für die Primarstufe

Forschen wie die Großen

Seit Januar 2011 ermöglicht die Universität Bielefeld auch Kindern der Primarstufe, an dem Projekt „Kolumbus-Kids“ zur Förderung begabter Schülerinnen und Schüler in den Naturwissenschaften teilzunehmen. Finanziert wird das Projekt von der Familie-Osthushenrich-Stiftung. Ziel ist es, Kinder für Naturwissenschaften zu begeistern und sie an wissenschaftliches Arbeiten heranzuführen. In einer Gruppe von 15 Kindern sollen die Sechsbis Zehnjährigen die Möglichkeit haben, während des Schuljahrs einmal wöchentlich in der Universität Bielefeld zu forschen und zu arbeiten. Dieses Vorgehen hat sich schon bei den bereits etablierten Kolumbus-Kids-Kursen für ältere Schülerinnen und Schüler bewährt, denn durch eine regelmäßige Teilnahme am Projekt erhalten sie einen vertieften Einblick und entwickeln Spaß an der wissenschaftlichen Arbeit. Das Projekt ist zudem in die Lehrerbildung der Universität integriert, sodass angehende Lehrerinnen und Lehrer die Möglichkeit haben, im Bereich der Begabtenförderung eine Zusatzausbildung zu erwerben. ■

www.kolumbus-kids.de



Kolumbus-Kids lernen den Umgang mit Reptilien.